
Порхать  
как  бабочка

Иди вперед и помни лишь 
одно –
      Судьбу свою лишь 
только ты
                                         
изменишь!



Меня зовут Груничев Иван. 
Я родился в г. Череповце в большой 
семье. У меня 2 сестры и  брат. Так 
сложилось, что все мы 
воспитывались в детском доме № 8.
Я был тот еще шалопай! 
Воспитатели намучались со мной. 
Учиться не хотел, прогуливал, рано 
начал курить, занимался всякой 
ерундой.. Теперь, конечно, об этом 
жалею. Наверное, многие думали, 
что после выхода из детского дома, 
я сопьюсь, окажусь за решеткой….
Но все равно вспоминаю время, 
проведенное в детском доме, с 
теплотой. Особенно моих любимых 
воспитателей – Шаньгину Елену 
Владимировну и Шашкову Ольгу 
Георгиевну. Хочу сказать им 
огромное СПАСИБО за всё !



В нашем детском 
доме я с 
удовольствием  
занимался в 
различных 
кружках: 
«Рукоделие», 
«Хозяюшка», 
танцевал, ходил в 
цирковую студию. 
Все говорили, что 
я пластичный, 
гибкий и мне 
необходимо 
развивать свой 
талант. В детском 
доме всегда 
проходило много 
различных 
мероприятий. И я 
участвовал во 
всех!



Не помню уже 
сколько лет мне 
было, когда я 
пришел на 
ипподром в 
первый раз. 
Маленький был. 
Это была 
экскурсия для 
воспитанников 
детского дома. 
Там предложили 
покататься на 
лошади. Так 
потом и стал 
ходить все чаще 
и чаще. В 2012 
году я уехал в п. 
Кадуй учиться. 
Всего один год 
обучения. Но я 
очень скучал по 
своим лошадям.



Там я и 
познакомился со 
своим тренером – 
Кулик Нелли 
Алексеевной.
После того как я 
отучился,  
вернулся обратно в 
Череповец, она 
предложила мне 
попробовать себя в 
«вольтижировке».
Это такая 
дисциплина в 
конном спорте. С 
французского  это 
слово переводится 
как «порхать». 
Мне стало 
интересно. 
Попробовал. Не 
сразу получилось.





Сейчас уже за 
плечами  
множество 
соревнований, в 
том числе и 
международных.
Это не только моя 
заслуженная 
победа, но и 
моего любимого 
тренера, которая 
всегда верила в 
меня, а самое 
главное научила 
МЕНЯ верить в 
СЕБЯ. Мне 
повезло, что на 
моем пути 
встретился этот 
замечательный 
человек – мой 
наставник.



Я встал на новую тропу.
Я буду биться до конца!
И счастье я свое найду.
И воспарю я в небеса.

Я был рожден найти судьбу,
Несокрушима моя воля!

Лишь только предан одному,
Весь мир – это моя свобода.

Не отступлю. Я жду финал.
Плохой, хороший, мне совсем не важно.

Я видел цель и я был там.
Судьба – огромный лист бумажный.

Судьба – листок, а я – чернила.
Я сам творю свою судьбу.

Я напишу всё то, что так необходимо,
Перепишу по-новой жизнь свою!



Важно не то, 
кем ты 
родился,
важно то, 

кем ты стал!

Сейчас я живу в г. Санкт-Петербург, работаю  на 
ипподроме, тренируюсь и успешно выступаю.


